
BLAULICHT

Dicker Ast bricht ab

RÜDESHEIM (red). In der Nacht zu Dienstag brach kurz nach Mitternacht in der Roxheimer Straße in Rüdesheim ein dicker Ast einer Kiefer ab und stürzte auf die Fahrbahn. Ein Teil der Grundstückseinfriedung hielt dem schweren Ast nicht stand und wurde beschädigt.

Die von der Polizei angeforderte Feuerwehr leuchtete die Einsatzstelle von zwei Seiten aus und beseitigte den Havaristen anschließend mit zwei Motorsägen. Nach einer knappen Stunde war der Einsatz der 14 Einsatzkräfte um Wehrführer Martin Barth beendet.